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Модификация метода Паде-Лапласа и его применение к анализу сигналов с кориолисова расходомера  

 

Рассматривается параметрический метод Паде-Лапласа оценки параметров суммы комплексных экспонент 

путем вычисления аппроксимации Паде для преобразования Лапласа исходного сигнала. Показана проблема 

наличия ложных полюсов сигнала (дуплетов Фруассара), вызванных не единственностью знаменателя 

аппроксимации и ее решение с помощью предложенного алгоритма вычисления аппроксимаций Паде. 

Модифицированный метод Паде-Лапласа применен к отслеживанию частоты синусоидального сигнала с 

измерительной катушки кориолисова расходомера. 
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the analysis of Coriolis flowmeter readings 
 
Padé-Laplace parametric method is used for estimating the parameters of the sum of complex exponents 
through the calculation of Padé approximation of the Laplace transform of the pickup signal. The non-
uniqueness of the approximation denominator results in false poles named Froissart doublets. To resolve the 
problem, an algorithm is offered for calculating Padé approximations. The modified Padé-Laplace technique 
is applicable for tracking sine waveform from Coriolis flowmeter’s pickup coil. 
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